

## Impressionen vom Suppentag, 21. Februar 2021

Fotos: Andrea Fleischmann



Katja und Felix Bruhin berichteten eindrücklich von ihrem vielfältigen Wirken und ihrem Hilfswerk Ashia in Kamerun



Das Schlussbild zur «Predigt» von Katja Bruhin



Die Hauptverantwortlichen (v.links) Kurt Fleischmann (Jambo), Monika und Markus Fleischmann mit den Helferinnen Julia Fleischmann und Anina Ziegler.



107 Portionen Suppe und 70 Paar Wienerli fanden willkommene Abnahme.

Für das Projekt Ashia wurden Fr. 4 250.- gespendet, zusammen mit dem Kirchenopfer von Fr. 1335.- eine ansehnliche Summe!

Ein grosses Dankeschön für all die Gaben!

Kurt Fleischmann (Jambo, rechts), der begabte Koch, hat die Suppe gleich noch selbst gesponsert!

Vielen herzlichen Dank!

